

# TOPAZ GLASS

担任 松原 真琴

トハズクラスのお仮連はどこかく甘え坊!!(笑)  
お腹にぎゅーっとくっついてきたり、そこじゃってきて足にくっついたり  
そとと手をつよいござきたり、「せんせい、だめだめだめだめん!」と  
離れてよからたり(笑)こんなに甘え坊で集中してやるのか?!と  
思うこともありますか、やる時はやる!オシオツの切り替えも  
上手になってきたので、甘え坊さんには私もぎゅーっとござでもらい  
癒しTimeを楽しんでますよけこう密です!(笑)こんな  
時間が大切。まだ実感はありませんが、あと一ヶ月間に  
修了式を迎えてしまうのでしょうか(涙)!!

朝の会は目を開けて心を落ち着かせてから始まります。  
今までは準備をし、席についたら全員が前うねり近くの子とおしゃべりをして、トレイズクラスの反対。先生の「始めます!」の声で静かになると、うなぎ音で「いいか、年中クラスは、準備ができたら反対とは言ふをせず、目を開いて始まるのを待っている」という話を聞いてから、少しうまき上りをする姿です。「にこ」「じゅんび」「きたかへらめ」としておてよーく」という「やっているアーバー」はありませんが、それでも、進級に向けて意識し始めるので、これが「やるぞ!!」という気持ちを伸ばしていくようにならうかと思います。



トペーズクラスのおともだちへ

「かつはせいんそろってのが」にちでして。

2がつはみんながげんきにさてくれるこ

だけにしているよ♪

うたぶでにいのねんしゅうかくばは、くるねながを  
おぼえようとする せいいかくとも  
すてきですやねんじょうさんで、ごの  
ぎょうじ!! たのしくうたって  
うたうね!!

## 年中さんになるために

3学期に入り約束したことがあります。それは…

1. 自分のことは自分でします!!

2. 友達に優しく

3. 姿勢(気を付け、欹の姿勢、腰骨を立てる)です。  
から年中クラスへ進級するトペースクラスのお友達。3月には  
先生から「年中でいいですね!」と、手紙で届くことを  
喜び目がキラリとしてけで、今以上にお兄さん、お姉さんにな  
りもうためには何を元貢張ればいいのか、明確では  
かあたらしく、とても思ひ、クラスの様子を見て、特に  
書いてほしいことを3つ挙げました。目に入るようにドアに貼  
たので、この1ヶ月で変化もできたら嬉しいです。いつもだったら  
をお願いしてくる子が、頑張る  
、難しそうな友達を見て、そしたら  
伝へをしてくれたりやさうとする  
ちが伝わってきます!! 姿勢に  
ついでモロ少しひね張りたい、戸ヶ  
門、着マヒ上に上へ準備は  
よろよろです。あと1ヶ月でピク突変わらぬハ楽しみです!!

ねんちゅうに  
なるために

1. じぶんのことば じぶんぢますタ
2. おともだちにやさしくゆ
3. しせい!! きをつづ  
タ(つむ)せ  
こしはあわせる

くつはどこ??

園庭で遊ぶぐらむから、桃コース降園の放送が入りました。

桃コースの子ぐらむクラスで戻るぐらむお手伝いのめいに一緒に

クラスに行きました。その時、すぐに園庭に戻るぐらむ玄関に

くつを置いたままにしておどすべ、玄関に戻るとくつかんな!!

探してたら、桃のくつ置きの戸口にくつが當たるだけでは

置く所がないからこうどうぐり下にあります。(笑)先生、クラスに

へったのうと誰かがやめてくれたようです。誰かがやつてやんのか今は

分からさせられ、こみ行重にいじがほっこりしました。♡

3学期初日！全員揃いました♪



2021.1.7

## UTABUTAI♪

3学期に入りUTABUTAIに向けて練習が始まりました!! 何の演目を行なはに子供たちから伝わっているかと思ひますか? 「どうぞのいは」の絵本を題材に今まで歌、こきへ歌と、矢口へ歌を聴き歌について物語を継続していきますよ。子供たち、歌詞を覚えるのが早いです!! 何回か歌うたら覚えますし、クラスの壁に歌詞を貼っているので読める子は歌詞を見て歌えています♪

年ヶクラスで合同の歌練習で何回か一緒に歌っています。歌声もなかなかいい感じです! 1月の歌あそびでいつもより歌えず…(笑) まだ始まらないばかりなり、これから頑張りきたいと見えます!! UTABUTAIはこうあそびの延長、歌を通して楽しむ演技じるなので、子供たちが本番まで樂いよし、うれやうも持て取り組みます! 行きます。ご家庭でも歌い始めたら夢中にならざる正解だと思ふのですと耳を傾けていていただいたらと思います。



## もしものために…

避難訓練を行いました。今まで全園児が集まるのはとクラスで行なったのが、今回は初めて全園児が園庭に避難するところまで行いました。初めてのことでしたが、話を聞く力が育っているので、集まると言えますよ! 集まると成長を感じました。



## 昔ながらの遊び♪

今子供たちが夢中になっている遊びは「こま」です!! どれだけ早く回せるかだったり、長く回せるか競ったりして樂しみますよ。サゴロクラスで行なってこま検定をトマーズでも取り入れ、ラフプル中で10秒回せたら合格! 自分の名前の所にシールを貼り、こまを持ち帰るまでにどれだけシールを貯められるか勝負を始めました。こま検定を受けられるのは1日1回、受けたも受けないも自分で決めるので、うれしかったな! と喜んでいました。

そして、かるに! もったないばーくんVer.です! じきよかなよ? と思いやってみたら…とても上手ちゃんと最初の文字を聞き取りカードをゲットしていました。

お正月はもう終わっていますが、こうじ音からみ遊びを楽しむのもいいですね! 今度は福笑いとかもやってみたいと思ってます。

このもったないばーくんのカルタは前にいた先生の手作りなんですよ! 子供たちに大変人気です!!



## 絵本係!!

今までクラスの本棚にある絵本を読んでいたのですが、もう下の本棚からも絵本が読みようになりました!! 共有の物も丁寧に扱えるようになると、年中に進級したら日直がもう下の本棚から絵本を10冊選び、給食が終わった子がその絵本を読んでいるので、年中に向けてということもあり年少クラスも始めてました。絵本は「のりもの」や「どうぶつ」等種類別に入れられており、日直が10冊選んでも元の場所に戻すのは難いので日直+4人で5人のお友達を

「絵本係」に任命し、1人2冊選んでもらっています。(4人は順番にできるように出席番号の上の子から順次呼んでます) 給食前に今日の絵本係は…と発表しているので、子供たちに任命されたことに「今日は絵本係だから!」「絵本係に選ばれた!」と誇りを持って遊びに行ないます。その姿のかわいいへです(笑)



どんなことでも選ばれる、うれしいですよね!! 何の絵本にしたのか、どうやら選んだのか、仕事したか、うれしくて誇りを持ってお仕事してくれています!! 並木田はよことですか、ちゃんと行なうことでござるんだ! という気持ちを持ってくれたらうれしいです。

## お気に入りの絵本は?!

「ワイルド」と「オーシャン」はかなり人気、お気に入り? となる毎日選ばれます!! この2冊はかけ絵本でページをめくらなくてはいけなく、動かし楽しいのが特徴です。だから、子供たちも手ではげしく動かし楽しくなります。大人でも樂しまるのか、子どもたちも夢中になりますね。この本屋さんで見たりしたらぜひ見て下さい。あとは図鑑も好きなようだ。真剣に見てる姿を見られます。もう少し文字で読めるようになってから物語も読めるようになります。



## ちなみに…

避難訓練から戻ってきたら、みんなが持っていた朝の会で使うファイルとお化粧用の鏡も重ねて置いてあります。避難弱時にここに置いて行くべしというね。まさに3時も丁寧です(笑)



本棚です!! こここの絵本たちは人気でみんな持て来ます。曾が、さらと並べて置いているのがいつもきれいです。うれしくなります。



元の所に並んでいます!!



# 2月サンゴクラス

担任  
原直子



2月になりましたね。3月の終了式までの

日数を数えたら…残りなんと31日でした。大切に、大切に子でもたらと過ごして参りたいと思います。

さて!! 冬休み明けの子どもたち…す、す、す、お休サモード! なあ? なんて思っていましたが、そんな私のバ乱舞をよそに、サンゴクラスのみんなは完全にお兄さん・お姉さんモードになっていたではありませんか!! きっと冬休み中にお父さまはお母さまの愛情をたっぷり受けたパワー満タンで3学期を

迎え整園してきてくれたのだなと感じましたよ。そして、改めて、幼稚園とご家庭との連携や協力が大切であらることも実感しました。いつもありがとうございます!

1月に子どもたちを見て思ったこと。それは、理解力と集中力のUPです。

私の話を正しく聞き取り、その通り行動しようとする声が増え、私の想いに応えようとしてくれることがとても伝わってくるのです!!

残り31日間で、サンゴクラス全員が自分の成長をすること! 一度話を聞き、皆で全力で活動的に活動すること! これらを元に留め、子どもたちに向かって参りたいと思いますナ!



## 全力で!!

前回の1月号でもお伝えしましたが、

今月もサンゴクラスの頑張りは停まることを知りません!! (笑) むしろ勢いは更に加速していく。子どもたち一人ひとりの“全力”を肌で、空気で感じることができます!! 専ら、朝の会での私の口調ですが、「全力でやろう!」なのですが、ようやく“全力”的な意味を理解し、実際に行動的に、学に表れています特に音読では、一人ひとりが大きな声で発言し、全員が同じ目を見ていて、パワ合ってきたなと感じます。



今は何をするべきなのか、どういう時間なのか…などを一人ひとりが考え、力を出し切ろうとする姿にも大きな成長を感じます。やはり僅かなサンゴクラスとの時間…私の想いもどんどん伝えていきたいと思いますナ!

## 応援し、応援されること

最近、お友だちを応援したり、認めたたりすることができるようになりました。それが、お友だちの仔なの大切さや大きさを少しずつ理解



しているようです。また、どんな風に言ってもうえたら嬉しいのか、相手が喜ぶか、ということを分かってきてるので、自分がされて嬉しいことを、相手にしてあげようとすると姿が見受けられます!! 望いぱいであります。そして、相手を応援できることは自分を応援できる人間ということを知り、自ら行動的に行動せらよう。等参りたいと思います。

## 見て学ぶこと

1月は、朝のサークルや年長クラスのUTABUTAIの練習、年中クラスの朝の会など、他学年の活動の見学をいくつかさせて頂きました。

ただ“見る”のではなく、「いつかはボクも、フタシも…」という憧れの気持ちを持ち、意識的に見ている姿が印象的でした。クラスに戻ってきてから、「かっこ良かったー!!」と言ったり、早速真似するなど、どうせうまいが入った様子!! 今後も沢山の刺激をもらい、進歩へと準備を進めていきますナ!



# UTABUTAI 2021.3.16

ハーパー幼稚園の三大行事、EDUFESTA の最後の一つ、UTABUTAIが近づいて参りました。10月のFESTA、12月の音舞台…とステップを踏み、3月は学年で一つの演目を行います。これまで以上に大勢のお友だちと心を合わせて頑張ります!! 題材は…『どうぞのいす』です。これまで月の歌で歌ってきた曲にオリジナルの歌詞をつけ、替え歌バージョンで行う予定です。1月中旬から練習が始まり、只今どんどん覚えている最中です。みんな演出にしようかと考えていますが、年少クラスうさぎが伍わうような空間・舞台になろうようにと思っています。無事に開催できることを祈っています。



## 「どうぞのいす」

来ました!! 空前のコマゲーム!! (笑) 毎年、この季節には日本の伝承あそびの一つとしてコマあそびを行うのですが、私はこの時期の子どもたちの姿が本当に大好きだからと感じます。まだ、やってみる→楽しい! →できるようになる→更に楽しくなり夢中にならう→得点にならう自信にならう という、「得点のステップ」を目の当たりにできるのです。クラスには「コマめいじん」の表を貼り、原先生オリジナルのコマテストを行い、合格するとシールを見られる…というルールを作り遊びを展開しています。「少しだけ難しいことに挑戦したがる」とか、「競争が好き」という、子どもの特性もくすぐり、大大大ゲームです。コマ回し、奥が深いですね!!

## ゲーム到来



コマめいじん!!	
1	2
3	4
5	6
7	8
9	10
11	12
13	14
15	16
17	18
19	20
21	22
23	24
25	26
27	28
29	30
31	32
33	34
35	36
37	38
39	40
41	42
43	44
45	46
47	48
49	50
51	52
53	54
55	56
57	58
59	60
61	62
63	64
65	66
67	68
69	70
71	72
73	74
75	76
77	78
79	80
81	82
83	84
85	86
87	88
89	90
91	92
93	94
95	96
97	98
99	100

## ステップアップ中↑↑



最近のサンゴクラスの成長ぶりや、進級を考慮し、活動内容や質を少しでもステップアップさせています。例えは、サーキットチャレンジカードを男⼥別に分けて並べたり…ロッカーのスマックもマークが見えるように掛けたり。登校後、廊下の本棚から好きな絵本を選んで読むようになたり…(これまでにはクラス内にある絵本のみでした)。新しいルールを決めたり、競争事をしたりすると、目を輝かせて、張り切るサンゴクラスのお友だち! できることが増え、より教室内外になれるよう進級に胸を膨らませているサンゴクラスのみんなは、今、何よりも頑張りたいとしてくれています。タイミングや内容を考え、うまく導き、少しでも子どもたちの自信を高めたいと思います!! 次はどんなことに挑戦してみようかな~? マークが見えたら上にどれにしようかな~? これにしたよ!! クラスの机を置き場。お前をたたかれて並べます。ロッカーに掛けます。



2月号

# アクアマリンクラス

担任 \* 藤原 祐美佳

## ぐ~んっと☆彌



3学期が始まって早くも1ヶ月が経ちました。初めの2日間は休けボケ?!を感じる少しひどいところでしたが、アクアマリンクラスからスタートでした(笑)そして2週目には気持ちを切り替え、すっかり幼稚園モードになる子もいれば、初めての長期休みを経験して家庭で恋しくなり涙する子も見られました。「ママ…」と泣いていた子も、

私が他の先生方、お友だちに声を掛けられると、自分が気持ちを落ち着かせ、切り替えようとする姿が見られ、お姉さん・お兄さんにならっているな…と感じました。これも自律に向かた、大きな一步がかけられました。3学期が始まり、子どもたちと過ごしている中で、今まで伝えてきたことや行動に表れている!を感じる場面がたくさんあります。特に、子どもたちに何かを伝えようとして声を掛けると、スッと身体を私の方に



向け、開き姿勢を整えるスピードが速くなったり、朝の会でスマックの掛け方を「こうしてほしい…」と子どもたちにお願いしたのですが、次の日にはほとんどの子が量掛けをして、スマックを掛けていることに、整列では隣のお友だちと横を斜めに並ぶことが速くなり、美しいなってきたこと!!他にも、お友だちとの会話が増えたり、相手のことを思いやろうとする、気持ちが芽生えたり、泣いているお友だちがいたら「大丈夫だよ!」と優しく声を掛ける姿が見られたりと子どもたちの成長に驚かされます。子どもたち一人ひとりが私の伝えたいことを一生懸命理解しようと努力している姿が「やつれやう!」とする気持ちが伝わってきて、とても嬉しいです。年中クラスに向かって、ただ「こうしてほしい…」という想いを伝えるだけではなく、どうしてそうなのか欲しいのかを分かりやすく伝え、子どもたちが



自ら考え、行動し、自分の力になれるように 尽力して参ります。2月も宜しくお願い致します!!

## 周りを見て…



マイペースな子がタタイアクアマリンクラス…(笑)活動の準備や後片付けをしている際には、早い子と遅い子の進度の差が出てしま

うこともたくさんあります。最近、更に進度の差が大きくなってきたと感じたため、子どもたちに「周りを見てごらん…」という声を掛けています。また、いつもとは違ったことを指示した際など、

「聞いていたら…周りを見ていたら…勿体無い!!」と感じた際にも伝えています。子どもたちには改めてハート幼稚園という集団生活の場で、「自分一人だけではなく、皆と一緒に過ごしているということ」や

「皆さんを合わせることの大切さを分かって欲しい」と考えています。周りを気にせず、自分のペースだけで行動していいのか?自分一人だけが勝手なことをしてもいいのか?

自分がわざわざを通せるのか?……もちろん、そのときによって気分が乗らなかったり、上手くいかなかったりすることもあるでしょう。

しかし、年中クラスへの進級に向けて子どもたちに集団生活の大切さをもっと理解できるように関わり、協調性を育んでいくよう、残りの日々を大切に過ごして参ります。



年中クラスの始業式を見に行きました!



# UTABUTAI2020『どうぞのいす』



ついに始まりました！UTABUTAI工練習♪お子様から年少クラスの演目はお聞きになりましたでしょうか……？そうじゅう！年少クラスは『どうぞのいす』の話をお詠じお届けしますよ導入で絵本を読み聞かせすると夢中になって聞いてくれた子どもたち★ところどころ登場人物や出来事に対して「どうして～？」

「食べちゃった！」など、ナイスリアクションをしてくれました♪そして少しづつ歌が始めて



いす♪曲は、これまで歌ってきたお馴染みの曲に、年少担任陣オリジナル

歌詞をつけた替え歌♪只今絶賛、絵本の情景と歌詞をリンク中!!

「この歌面白い！」と早速気に入ってくれる姿も見られ、とても嬉しいです♪

絵本に登場する動物たちにリリキりながら、樂しい歌い、そして学年ごとに一つ、声を揃える樂いを学ぶ機会にいたしました  
思います！お楽しみ♪

## 張り切って♪



冬休み明け、「福袋が一人で結べるようになれたよ！」と声を掛けたくれた子どもたち。子どもたちの一言で冬休みに宿題を出されたことを思い出しました！笑（すっかり抜けじまいだらすません）

子どもたちが覚えていてくれたことがとても嬉しいのですが、お家で話題「練習した！」

「お母さんに教えてもらつた!!」という声が何件も届き、驚きと喜びいっぱいでした♪

「早く、見た!! 見せてくれる??」とリクエストをすると、「いいよ！」と張り切って見せてくれました。コツをバッチリ掴んで見せてくれる姿もあれば、「あれ？

こんなはずじゃなかつたのに……」と混乱している姿もあり、年少さんくらい

とても可愛らしかったですワウ（笑）話を聞いたまにせず、お家で話していたことや、やってみるとということを自ら行ってくれた子どもたちが誇らしく、これからもその姿勢を大切にして欲しいと感じました。



## バレバレWEEK♪



「今日は藤原先生の大好きなうどんだが！」と

給食でうどんが出ると必ず声を掛けてくれる

子どもたち♥レガレ！この1月で「え！藤原先生、

お餅苦手なの？」（おもちつきの日は頑張って食べ

ました！笑）「藤原先生の3の手（指で作る3のポーズ）、



## 【アクアマリンさんへ】

1がうはおもちをたべたり、やまやきの113つをしたり、うたぶたいのれんしゃうをしたり、たのしいことがいっぱいありますね！エガフもせんなんざうたぶたうのれんしゃうをしたり、わんちゃんさんにむけてじゅんびをしたり、たのしくすごしましょう！せんいんがそろそろひが

たくさんありますように……♡

ふじわらせんせいより  
HAPPY VALENTINE

ちよと違うよね！」（えー！バレていたら）と立て続けに子どもたちに秘密にしていたことがバレてしまひました♪（笑）特にお餅が苦手が二つめ分がると、「たぶんお餅苦手なの？」、「でも、食べれるから苦手じゃないじゃん！」など鋭いツッコミを頂き……（笑）また、SNSで来いに「3の手が違うよね」と語り合っていると、同じくから「うううう～！」と真似人がチラホラ…（）ちよと違う3の手の人もいましたが（笑）3の手ができるないことにに関して、子どもたちに伝えていますが、改めてよく見ているが……と驚きました。

バレてしまったのが少しつらいので（笑）、

今度は子どもたちの新たな秘密をもつと

知ることができるようにしていくたまに思っています!!

何か新情報があればおまけたら是非教えて下さい!!!!

